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「もっといいロータリークラブになろうよ」
2015-16年度 山形南ロータリークラブ会長方針

世界への
プレゼントになろう

山形南ロータリークラブ会報

　ニコニコBOX　間木野仁美 君
鈴木　政康君　GWゆっくり休ませて頂きました。ありがと

うございます。
鈴木　利明君　誕生日お祝いしていただき、ありがとうございます。
金森　正耕君　誕生日お祝いをしていただき、ありがとうございます。
佐藤　　学君　誕生日お祝いをしていただき、ありがとうございます。
石山　祐介君　本日、山形ヤナセ創立記念日105年です。あ

りがとうございます。４月新しいショールー
ムが出来ました。これからもよろしくお願い
致します。

アサヒビール山形支店長　東田　洋一様
　　　　　　　今日はありがとうございました。

第2126回例会 2016-５／10（火）天気（曇り）

　
１．４月の最後の例会、「クールジャパン」を進行していただ
きました。国際奉仕委員会の稲村委員長、たいへんありがと
うございました。
２．来週17日㈫の例会は、青少年奉仕の月間卓話ならびに新
入会員卓話として、山下　宏会員のお話をお聴きします。

３．今月24日㈫の「早朝座禅例会（久昌寺）」のご案内を発
送させていただきました。多くのみなさんの参加をお待ち
しております。

４. ５月のロータリーレートは１ドル＝110円です。本日例会
終了後、理事会を開催いたしますので理事の方はお残りく
ださい。

幹 事 報 告 中村　　篤 幹事

会長挨拶 　皆さんこんにちは。先週はGW
のため２週間ぶりの例会です。GW
いかがお過ごしでしたでしょうか。
私は前半７連休させていただき仕
事もRCもすっかり忘れてしまい、
思い出すのに一苦労です。本年度
もあと２ヵ月、今日を含めて残り８
回、ラストスパートがんばります。

　さて、先月発覚した某自動車メーカーによる燃費偽
装のニュースは皆さんも良くご存じのことと思います。
RC的には職業奉仕の精神に反する事例ではあります
が、職業奉仕を大企業の組織に浸透させることはと
ても難しいことかもしれません。もちろん偽装・改ざ
んは許されない過ちであり、偽装したメーカーは多大

な代償を払う必要がありますが、今回問題になったの
は日本国内でしか流通していない軽自動車という特殊
な車、JC08という燃費も日本国内だけの燃費計測
基準、もちろんエコカー減税も日本国内だけの施策で
す。厳しい国際競争の中、いわば日本人同士の足の
引っ張り合いで、もしこのメーカーが倒産してしまっ
たり、中国などの外国企業に買収されるようなことに
なったら、日本は自らの貴重な国益を失い、みすみす
他国に技術力を安く買いたたかれることになります。
なんと嘆かわしいことかと大変残念に思います。
　本日のゲストは、アサヒビール㈱山形支社の東田洋
一支社長様です。お昼の例会でビールが飲めないの
が残念ですが、本日はよろしくお願いいたします。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：石山　祐介 君
点　鐘：PM 12：30　鈴木　政康 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

次年度幹事　浅野　裕幸 君
　５月19日㈭は、次年度大・小合同委員会を七日町ワシント
ンホテルで行います。ご出席よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　齋藤　伸治 君
　５月の誕生日は、金森正耕君、関
根隆清君、粟嶋　学君、鈴木利明君、
佐藤　学君の５名の方です。

委員会報告



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５３名
５４名

２９名
４８名 100.0％４８名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山　形）奧村　健二　　柴田　健介　　新野　義章　　川合　賢助　
　　　　　雛倉　拓史　　神﨑　祐子　　石山　祐介　　佐藤　直人
　　　　　阿部　浩一
（山形北）阿部　浩一　　齋藤　伸治　　青山治右衛門　　間木野仁美
　　　　　柴田　健介　　土田　貴英　　新野　義章

ゲスト卓話

「アサヒビールの売上状況及び
　　　　　世界のビール市場について」
「アサヒビールの売上状況及び
　　　　　世界のビール市場について」
「アサヒビールの売上状況及び
　　　　　世界のビール市場について」
「アサヒビールの売上状況及び
　　　　　世界のビール市場について」

アサヒビール株式会社山形支社　支社長　東　田　洋　一 氏


